

"AIDE AU DEVELOPPEMENT EN AFRIQUE ET À MADAGASCAR"
ADAMA

Président : Pierre Chalvidan

Siège social : Françoise Flot, 49 rue Jeanne d'Arc, 94160 Saint Mandé, 01 43 28 57 46

frflot@wanadoo.fr

<http://association-adama.net>

La lettre d'ADAMA. N°72

Octobre 2021

Chères amies, chers amis

Voilà, malgré la pandémie, le réseau Asa-France a enfin pu tenir ses habituelles Rencontres " en présentiel " à Lyon les 17 et 18 septembre. Avec quelques absences regrettées dont celle de Françoise qui n'a pu, malheureusement, se joindre à nous ; mais Patrice était avec moi, qui inaugurerait, en quelque sorte ses fonctions de trésorier adjoint d'Asa/France avant de prendre la relève.

Des rencontres bienvenues avec de bonnes nouvelles (par visioconférence) de nos amis malgaches : l'équipe de tête s'est renouvelée, Jacques Tronchon devenant président d'honneur, Léonce Wing- Kong (cofondateur et ancien directeur exécutif) devenant président et Michèle Rakotomanga gardant la main sur le Secrétariat général. Nous avons, bien sûr, exprimé notre reconnaissance à Jacques et notre confiance à cette solide nouvelle équipe.

Des difficultés, évidemment, sur le terrain - notamment s'agissant de la sécurité et, à un degré moindre, de la santé - mais affrontées avec détermination.

Détermination aussi du côté des associations : bien qu'ayant pâti de la crise en termes d'activité et de collecte, elles maintiennent leur engagement.

C'est le cas aussi pour Adama et nous tenons à vous dire notre gratitude : le nombre de donateurs diminue mais le montant des dons se maintient grâce à un remarquable effort de votre part ! Selon le Baromètre de la générosité publié par la Fondation de France, c'est un phénomène général..à la fois réconfortant et inquiétant pour l'avenir. Il nous oblige à réfléchir, si nous voulons poursuivre notre soutien, à des sources complémentaires de financement (IFI, cession de titres, mécénat..). Nous vous en reparlerons.

Le Centre Aina tient bon le cap malgré la tempête et nous nous venons de recevoir leur toujours impressionnant et émouvant rapport d'activité, consultable sur notre site prochainement. En revanche, l'inquiétude reste pour les écoles du Mali qui

constituent pour nous un crève-cœur : nous savons bien qu'en suspendant notre aide nous leur infligeons, en quelque sorte, une double peine venant s'ajouter aux souffrances que connaît ce pays, mais nous ne pouvons pas, raisonnablement, continuer à envoyer des fonds dont nous ne maîtrisons plus la destination.

Espérons des jours meilleurs...!

En attendant, nous allons nous retrouver, nous aussi, en format encore un peu réduit, compte tenu des contraintes sanitaires, mais avec, malgré tout, beaucoup de joie.

Le samedi 27 novembre, nous aurons donc au Centre paroissial de Saint-Mandé, la vente d'artisanat de 14 heures à 18 heures, suivie de l'assemblée générale et d'un petit verre de l'amitié..

L'année prochaine nous ferons mieux !

Cordialement à vous toutes et à vous tous.

Pierre Chalvidan et les membres du Bureau : André Julian, Françoise Flot, Patrice Guerrini, Claudette Cochet, Colette Crombé, Chantal Couzineau, Xavier Petit, Philippe Limondin.

